



ひよこ組(1歳児)だより

認定こども園福角保育園 令和5年1月27日

お友だちの名前を呼びながら、一緒に遊ぼうとする子どもたち。遊びの中でおもちゃの取り合いになることもあり、「〇〇ちゃんがとった〜」「△△がもった！」など言葉で保育教諭に伝えてくることも増えてきました。“お友だちも使いたいんだよ”ということ伝えと、「どうぞ」とおもちゃを渡してやりとりする子ども同士の嬉しそうな表情を見ていて、私たちも心が温かくなります。時には、ゆずれない時もありますが、少しずつ、友だちや保育教諭と一緒に遊ぶことを楽しめるようにしていきたいです。

段ボールの板に筒状のものをのせて、倒れそうになりながらもそーっと運びます。

ペーパー芯で遊ぼう

しゅっぱつしんこう!

背伸びをしながら高く高く積んでいます。

高く積み上げた糸の芯には、ペーパー芯を通して遊んだよ!



友だちと一緒に遊ぶのも楽しいね♪



ペーパーの芯にひもを通して、くるくる回したり、電車に見立てて動かしたりして遊びました。



ままごと遊び

お花紙や毛糸などの素材でままごと遊びをしました。ジュースに見立てたり、食べる真似をしたり、たくさんおしゃべりしながら一緒に楽しみました。

ペーパーの芯をひもに通すことに興味を持っていたので、食品トレイや段ボールの板に穴を開けてみました。すると、ひも通しを始め、真剣な表情で頑張っていました。



あーん♡



んー! おいし!



2月の保育目標

- ◎保育教諭に手伝ってもらいながら身の回りのことを自分でしてみようとする。
- ◎遊びを通して保育教諭や友だちとのやりとりを楽しむ。